
2023 年度  班長会　議事録 6 月 2023．6．20　記　配布

　■出席者　　□欠席者　　▲途中退席者　　△遅刻者 ●：部長　　　○：副部長 敬称略

５役

■　鷹尾会長 ■佐藤(昇) ●6Bｰ１ ■芝崎　　5B-3 ■國松　 ●５B-１ ■斎藤　 ４B-1/3 ■菅 ●2B-1 ■宮城 ３B-2

■　深谷副会長 ■小林 ○4B-４ ■寺脇　　6B-4 ■濱田 ○２B-1 ■我妻　 ５B-４ ■南端 ○5B-1/2 □小野寺　 4B-2

■　大畑書記 ■吉田　 　２Bｰ2 □渡辺　　　１B-２ ■渡部　 6B-1 ■遠藤 ２B-4 ■遠藤 ６B-2

■　菊池会計 ■谷　 　３B-3 ■本良 3B-1 ■近藤　 2B-3 □深井 ６B-3 ■羽野 1B-1

■　齋藤監査  

24 名/２7名中 班長会　日時： 6  月 17  日 一斉18:3０～ 於：　第一自治会館

＊新型コロナ対応として、 (欠席）渡辺班長/深井班長（環境部長ﾌｫﾛｰ）、小野寺班長（会長ﾌｫﾛｰ）
　・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等　
　　マスク着用などの対応の中実施しました。　　 欠席連絡は、事前に必ずお願いします！
　・立替精算：会長分
⓪ 総務部回覧資料仕分け作業：17:45頃～
❶ 班長会　　　　　　　　　：１８：３０－１９：１５ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２４名　

❷ 各部分科会　　　　　　　：１９－２０－２０：００ （出席）　　上記　出席者一覧通り　各部単位　

【班長会】
１、班長へのお願い事項中心に資料で説明、質疑対応

【 配布資料】 ・会員非会員名簿６/17版(3B-3、４B-1/3,４B-2,５B－１/2)➡左記以外の班の名簿に変更はありません

・おやっ！広報ﾎﾟｽﾃｲﾝｸﾞ用　・回覧資料　　・（環境部長より）空き家ほか記入用の地域地図

　　以下、会長より説明補足：

❶ 「いけプロ」現状紹介： 本設使用開始率＝80.8％

「いけいけネット」本設使用開始：１８ お試し後回答回収対応中：　４
「箱型」　　　　　本設使用開始：１６ お試しの残り　　　　　：　３
先行箱型実施済み　　　　　　　：　４ 本設断念　　　　　　　：　２

38 9 計：４７

❷ 一斉清掃実施状況、反省、秋に向けての検討事項等（環境部長より）

　　・ボラ袋集積場所の追加を何か所か市へ要望検討する：（例）バス通りを横断しなくてもよいように、集積場が遠いエリア

　　　　　　場所候補としては、NO.26、NO28ごみステーション近辺、みはらし公園近辺、元マルシェ近辺

　　・土嚢集積場の追加、変更は当面考えず、これまでの自治会軽トラでの小運搬を継続する

　　・市へ要望：　道路横断側溝の土詰まりなどで対応できていない個所、道路標示（止まれ、横断歩道など）の剥がれ個所等

　　・空き家情報調査収集：　各班の空き家（らしい）家の調査に班長協力お願いし、７月班長会で配布の地図に記入提出方

　　　　　➡空き家管理不具合（雑草、ゴミ放置等）は、市から持ち主への連絡で対応

❸ 祭りアンケート結果と今後　➡アンケート結果を参考材料の一つとし検討継続

　　・第一班長１７名（副部長除き）、第二班長＋運営３０名、計４７名の結果集計　➡　祭り内容検討は必要だが実施希望が過半

　　・自治連合会（理事会）では、班長に限定しない祭り実行メンバーを選出することが必要条件だとの共通認識

❹ 回覧資料補足説明とお願い
　「お知らせ」 ・まごころ便（主婦店移動販売）水曜日便は今後も継続、月・木便は利用者希望ｱﾝｹｰﾄ実施（今月回覧）

利用希望記入シートは、回覧回収後（記入者無くとも）班長から会長にお届けください

・市への要望書について、既に提出済み、今後の提出テーマ紹介　➡　他に要望あれば提案願います

要望書の対象：「公共性があり、地域における市民生活の向上に必要と思われるもの」

・運営メンバー協議中の「こんなことをやってみたら・・」の紹介とお願い　➡　子供達参加型企画

　　　のぞみ野在住の小学生：１５１名、中学生：８３名　　計：２３４名　（自治連合会がヒアリング）

❺ 「地域美化活動限定」でのボラ袋の活用説明とルール周知（環境部より説明）

　　ルール１：地域美化活動限定＝個人のお宅以外、公園、緑地、道路などの美化清掃活動（落葉、ゴミ、伐採・・）

　　ルール２：ボラ袋対応なので、ゴミステーションには出さない出せないの周知　➡　まとまった段階で自治会軽トラで搬送

　（以下質問） 　（　会長の回答）

1)子供たちの会員、非会員情報は把握済か？ ・会員、非会員は把握できていません、住所把握し、お宅マップ検討中

2)企画イベント参加者に、会員、非会員の扱いを ・会員非会員の取り扱い区別をするしない、するならどのように？は一緒に

　どのように考えるのか？ 　考えてほしいテーマながら、大きな壁は作るべきではないと考えている

3)空き家調査、住んでいるお宅の雑草、片付け要望 ・地域美化とは言え、個人の境界に立ち入ってのトラブルにならないよう

　対応は、慎重にやらないと近隣トラブル懸念 　細心の注意必要は認識しており、直接強圧的ではなくソフト対応で。

【分科会】 （個別情報）
総務部 ：　備品リスト整備関連 ・NO.29に土曜日なのにごみ出し
環境部 ：　ボラ袋の有効活用について、空き家調査などの対応補足確認 　結果カラス被害となった
レク部 ：　秋の収穫祭＋フォトコン企画協議開始

■　議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで（☎、「めるぽ」、赤いポストなど活用し）　連絡ください。

出
席
者
■ ＊運営メンバー

二次協議

総　務　部 (６) 環　境　部 (９) レ　ク　部 (７)


